
Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt mit, dass weiterhin eine Entscheidung über die 
Schulentwicklungsplanung bis Ende 2007 angestrebt wird, um insbesondere Eltern und Schülern 
ausreichend Zeit für die Entscheidung für eine Schule zu verschaffen. Er weist darauf hin, dass 
am 26.09.07 eine Umlandkonferenz zur Abstimmung der Schulentwicklungsplanung mit den 
umliegenden Kreisen stattfinden wird.  
 
Frau Bartelheimer informiert über den aktuellen Stand der Schulentwicklungsplanung.  
 
 
 


